

3 年 学 年 便 り 第 3 号(6月)

金沢桜丘高校 平成30年6月11日

梅雨の不安定な天候が続く中、少しずつ暑さが増してきたように感じます。保護者の皆様におかれま しては、いかがお過ごしでしょうか。

1. 頑張った「最後の総体・総文」

完全燃焼しました!

5/31(木)~6/4(月)に石川県高校総体・総文が行われました。運動部では団体戦と個人戦で男子剣道部が優勝したのを始め、女子剣道部とサッカー部が共に準優勝、男子バレー部と女子バトミントン部、女子空手部が第3位となり、ベスト8にも多くの部活動が進出しました。文化部においても放送部や新聞部を始め、輝かしい成績を残しました。また、全国大会や北信越大会にも団体と個人を含め、多数の部活動が参

また、全国大会や北信越大会にも団体と個人を含め、多数の部活動が参加します。



【サッカー部の全校応援】

この大会は多くの3年生にとって最後の大会であり、一生懸命に戦って**「完全燃焼」**してくれたものと思います。

如何なる結果であったとしても、桜丘の校是である**『文武両道』**を実践し**『一途に努力したこと、友人と励まし合って克服したこと**』が、今後の大学受験のとき、そして社会に出たときに必ず心の支えになって活かされると思います。

また、多くの先生方から「大きな声を出している学校、闘争心を前面に出していた生徒はやはり強かった」との声を聞きました。大学受験においても「本当に勝ちたい、受かりたい」とより強く思っている生徒が、最後に底力を発揮すると思います。 3年生諸君には是非、『闘争心』を前面に出して『日々の努力を継続』して欲しいと願います。 センター試験まであと222日(6/11現在)

2. 完全なる受験体制へ

「受験は団体戦」学校で勉強しよう!

6/5 (火)の1限目に学年集会を開きました。小幡副校長の熱い激励の後、学年主任、進路課、3年担任団から昨年度の合否状況や今後の生活についての説明がありました。

その後、教室に戻って今年度の「**進学状況一覧・合格体験記」**を読みました。合格体験記には孤独や不安で涙が止まらなかった事、スランプで逃げ出したくなった事、放課後の教室で友達と励まし合った事、時には叱り応援してくれた先生、ずっと見守ってくれた家族、最後まで絶対



【小幡副校長の激励】

に諦めなかった事、そして・・・自分の受験番号を見つけた感動・・先輩達の熱い声が切々と語ってあり、何よりも生徒達の胸に響いたと思います。

この一冊が生徒達の進路実現に向けた指針になることを、真に期待しております。保護者の皆様におかれましても、是非一読して頂きますようお願い致します。

【掲載内容】

- ① 「**合格体験記**」には、先輩達がどのように勉強したか、苦手科目やスランプの克服法など現役 合格した先輩方の熱いメッセージが載っています。
- ② 「大学別合格者数一覧」には、桜丘の先輩が今までに受験した大学名が載っています。先輩達が 合格した大学は、現3年生も合格ができます。
- ③ 「現役合格者へのアンケート」には、志望校の決定理由や部活動と勉学の両立で工夫した事、 教科別の具体的な受験勉強法、役に立った参考書や問題集などが載っています。

前回に引き続き、ホーム担任の先生方が各クラスで話している「激励やアドバイス」を載せて、 学年全体で共有したいと思います。これからの**『本格的な受験勉強』**において挫折や困難、スラン プに直面した際の克服に参考にして下さい。

【302H担任】

夢や目標を達成するには一つしか方法がない。それは、

小さな事を積み重ねることだ

by イチロー

日々の積み重ねが、結果として現れます。当然、誰もが良い結果を望むこと でしょう。



そのためには、**日々どの様な行動をとるべきか**を各自で考え、実行しましょう。 現在、メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手は普段から落ちているゴミを拾う習慣があるそうです。 「運」を拾うと称して。

何事も将来訪れるであろう良い結果を求め、意識的に良い習慣をとるように心がけていきましょう。 **全ては、積み重ねです**。

【308H担任】

あなたの『レディネス』は万全ですか?

「子曰く、憤せずんば啓せず。悱せずんば発せず。一隅を挙げて三隅を以て反らざれば、則ち復たせざるなり。」と。【先生はおっしゃった、「知りたい気持ちが盛り上がってこなければ、教えない。言いたいことが口まで出かかっているようでなければ、導かない。物事の一隅を示すと、残りの三つの隅を推測して答えてくるようでなければ、繰り返して教えたりしない。」と。】

『論語』述而篇にある文章です。弟子自身の **知への欲求が高きらなければ、一切指導 しない** という孔子の毅然とした姿勢と学問に対する熱い思いが伝わってきます。

学習者が<mark>『ある行動や知識を習得できる段階まで発達し、学ぶ準備が整った状態』をレディネスと言います</mark>。レディネスがない状態で教育・学習を行うと、効率が悪いばかりか、マイナス効果を及ぼす場合もあるそうです。

3年生の皆さんは、果たして、**学問するためのレディネスが整ったでしょうか?**中途半端な気持ちや姿勢で、大学に進学しても、得るものの少ない、薄っぺらな4年間になります。

自ら学び、考え、探究する、学問へのレディネスを一日も早く身に付け、皆さんが 最高の大学生活を送ることができるよう、心から期待しています。

6月後半から7月までの行事予定

- 6月13日(水)高文連文化教室(午後)
 - 20日(水)避難訓練
 - 28日(木)~7月3日(火)1学期期末試験
- 7月 3日 (火) 全国総体・総文壮行式、野球部県大会壮行式
 - 4日(水)第1回学校評価・前期授業評価
 - 6、7日(金放、土)進研記述模試
 - 10日(火)3年生球技大会
 - 13日(金)小論文講座(業後、希望者)
 - 14日(土) 桜塾
 - 20日(金)1学期終業式

